
中学部主事 

  安藤 智教 

 

 新入生 13 名を迎え、生徒 48 名、

学部職員 33 名で中学部がスタート

しました。 

 中学部は､小学部（小学校）の学習

を基盤に、高等部やその先の社会に

つなげるために、人との関わりや社

会との関わりを広げる時期です。 

今年の中学部は、 

①主体的に学ぶ意欲と態度 

②生活自立、社会生活の基礎 

③人や仲間とかかわる力 

④目標に向かって最後までやりきる  

といった力を育むことを目標に日々

の学習に取り組んでいきます。 

 生徒一人一人が将来に向けて「や

れば、できる！」という気持ちで様々

なことに挑戦できるよう、中学部職

員一丸となって支援していきたいと

思います。どうぞよろしくお願いい

たします。 

 

 

小学部主事 

  松井 志織 

 

 

今年度の小学部は、新入生 8 名

を迎え、49 名の児童と 41 名の教職

員で、スタートしました。 

 小学部は、自立と社会参加へ向

けた基礎づくり・土台づくりとな

る大事な時期です。「力いっぱい活

動し、自ら取り組もうとする意欲

や態度」「身の回りのことを自分で

できる力」「教員や友だちとのコミ

ュニケーション」「最後までがんば

り抜く力」の育成を目標として、子

どもたちの「やった！」「できた！」

「わかった！」そして「また、やり

たい！」がたくさんあふれる小学

部になるよう、子どもたちの個性

や思いを大切にし、一つ一つ指導

を工夫していねいに学習を積み重

ね、元気いっぱい笑顔いっぱいに

過ごせるよう努力していきたいと

思います。どうぞ、よろしくお願い

いたします。 
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この度、校長となりました本間隆之と申します。県立米子養護学校（県米）とは縁が深く、6年ぶり 3 

度目の勤務となります。 

最初の勤務は、大体育館やランチルームができるころで、高等部と小学部で学級担任をしていまし 

た。2度目は、中学部・高等部主事、教頭として過ごしました。この頃は高等部生徒だけでも 150名い 

た時です。高等部での神楽導入、おやじの会のたちあげや PTA活動で主に保護者の方と多く関わら 

せていただきました。2度の県米での教員生活はとても充実した日々でした。 

そして今年度、3度目の県米です。また県米で勤務することができ、喜びを感じています。 

今年度は小学部 49 名、中学部 48 名、高等部 59 名、計 156 名の児童生徒でスタートしました。子どもたちは「朝の

あいさつ朗らかに」の校歌の出だしと同じく、気持ちのよいあいさつをしてくれます。また教室の様子を見に行くと、「校

長先生も一緒にしましょう」と遊びに誘ってくれる子どももいました。これが、県米の良さだなと思います。 

昨年来のコロナ禍で、まだ先行きが不透明で不安な日々が続いています。教育活動においてもいろいろと制限がか

かることも多いと思います。そんな中でも、知恵を出し合い工夫して、子どもたちの学びを止めないようにしていきたいと

思います。 

校訓「明るく仲良くたくましく」のもと、子どもたち一人一人が充実した学校生活が送れ、自立し社会参加できる力を

つけていけるよう教職員一同力を合わせていきたいと思います。なにとぞ、保護者の皆様、地域の皆様、関係機関の

皆様の本校教育へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

高等部主事 

  松井佐和香 

 

今年の高等部は新入生 21 名
を迎え 59 名となり、新年度を
スタートしました。 
高等部では卒業後をイメージ

し、充実した社会生活を送るこ
とができるよう、自立を目指し
て学習を積み重ねていきます。
教師や友達、地域の人との関わ
りを通し、自分の役割を果たす
ことや協力すること、目標に向
かって自分で考えて行動し最後
までやり抜くこと、働く意欲や
社会生活を送るために必要な知
識や技能を身につけることなど
に取り組んでいきます。生徒自
身がやる気を持って学んでいけ
るよう、高等部職員一同、チー
ムワークで頑張ります。どうぞ
よろしくお願いいたします。 

 

校長 本間隆之 



 高等部 1年主任 

 

 

 

 

 

 

政門秀伸 

本年度高等部 1 年生は、基礎コース

17 名、生活コース 5 名の計 22 名でス

タートしました。まずは学校生活に慣

れ、学校でのルールやマナーを知り、

実践していけるよう整えていこうと思

っています。また、自分や相手を大切

にしていく力も身につけてほしいと思

っています。本年度は県米高等部 3 年

間のうちの基礎固めの 1 年となりま

す。1 年生教職員一丸となり協力して

取り組んでいきたいと思いますので、

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

   

   

 

小学部 1年主任 

 

 

 
 
  
 

村田千洋 

 

 

 

 

   
 

 

 

 

 

インタビュー ～けんべい転入職員編～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中学部 1年主任 

 

 
 
 

 

 

上坂立子     塚田里美 

 

 

１ 校長・本間隆之 

２ 記憶力 

３ 早く県米の子どもたち

と先生の名前と顔を覚

えたいから（4月現在） 

 

今年度は、8 名（男子 6 名、女子 2

名）の 1年生が入学しました。新しい

環境で初めてのことがたくさんある

中、一つ一つの活動に見通しを持ちな

がらチャレンジしている子どもたち

です。友だちや先生と一緒に活動し、

「できた！」という達成感や満足感を

感じる経験を丁寧に積み重ね、「もっ

とやってみよう！」と進んで取り組む

気持ちを育てていきたいと思います。

どうぞよろしくお願いします。 

中学部に 13 名の 1 年生が入学しまし

た。学習も生活もこれまでのやり方と変

わり、作業学習という働く力をつけるた

めの学習も始まります。初めてのことが

いっぱいの時期ですが、たくさんのこと

を吸収しようとみんながんばっていま

す。学部集会「よろしく集会」の自己紹介

では、しっかりと発表することができま

した。13 名のこれからの成長を、1 年団

教職員全員で支えていきたいと思いま

す。どうぞよろしくお願いいたします。 

１ 小学部・松本健輔 

２ ヘッドホン 

３ 今使っているイヤホ

ンの調子が悪いの

で、新しくしたいから

です。 

 

１ 小学部・徳井瞳 

２ 電気圧力鍋 

３ 何事も効率的に！目を

離しても安全な圧力鍋

を買って他の家事をぱ

ぱっと終わらせたい！ 

 

 

１ 小学部・石原浩明 

２ 自動水やり機 

３ 遠くから水を運んで畑

の水やりをしないとい

けないからです。 

 

１ 小学部・後藤佑季 

２ 高性能の自転車 

３ 天気の良い日に自転

車に乗って鳥取の自

然を満喫したいです。 

 

１ 小学部・畑志奈子 

２ コロナのない世の中 

３ みんなが安心して過

ごせていろんなことが

普通にできる日常に戻

ってほしい。 

 

 

 

１ 小学部・金澤誠二 

２ 最新の電子辞書 

３ 今使っている辞書が古

くなってきて新しいものに

買い換えたいからです。 

 

 

１ 小学部・林美花 

２ せいろ 

３ せいろを使って料理

をしたら何でも美味しく

なりそうだからです。 

 

転入された職員に次のことを聞きました。 

１名前 ２今、一番欲しいもの ３また、その理由 



   

    

    

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 中学部・小谷郁夫 

２ 農業の技術 

３ 家の畑をあそばせな

いでいろいろ育てたい

ため今は草が生えち

ゃってます。 

 

１ 中学部・小村亜由美 

２ どこでもドア 

３ 海外旅行が好きだか

らです。いろんな国に

一瞬で行きたいです。 

 

１ 中学部・米原達也 

２ キャンプ道具 

３ 今持っている道具を

新しく買い換えてもっ

と野遊びを楽しみたい

からです。 

 

１ 中学部・嵜川美穂 

２ スポーツウェア 

３ 県米では動きやすい

服装が必要です。毎日

着るスポーツウェアが

欲しいです。 

 

１ 高等部・遠藤哲也 

２ のんびり１日インラインスケ

ートをして楽しむ時間 

３ 快晴で暖かい休日にスケ

ートパークで技を練習して

滑るのは最高に気持ちい

いから。 

 

１ 高等部・山本由香 

２ 北海道旅行 

３ きれいな景色、お

いしい食べ物、大

好きな音楽で癒や

されたいからです。 

 

１ 高等部・渡邉理香 

２ テンピュールの寝具セッ

ト 

３ 今使ってる寝具セットが

へたってきたから、新調し

てゆっくり寝たい。 

 

１ 高等部・池本拓人 

２ 毎週土曜日の親子プ

ール教室を乗り切る体力 

３  保育園児の頃、光

GENJI が流行ったアラ

フォーです。土曜、へ

とへとです。 

 

１ 高等部・濵田悠史 

２ ダイニングテーブル 

３ 家族でゆっくり広々と

食事ができるダイニン

グテーブルを置きたい

です。 

 

１ 高等部・井上由香里 

２ どこでもドア 

３ 家が遠いのでドアを開

いたら教室！だったら

いいのになあといつも

思っています。 

 

１ 高等部・山田真太郎 

２ 腕時計 

３ けんべいではチャイム

が鳴らないので初給

料で買いたいなと思っ

ています。 

 

１ 高等部・木嶋早紀 

２ ドラム式の洗濯機 

３ 楽という噂を聞いて

気になるけど研究不

足･･･アドバイス募集

中 

 

１ 高等部・松井広直 

２ 新しい文庫本 

３ 今は百円程度で良い

文庫本なども簡単に

買えますので選ぶ楽し

みもあります。 

 

１ 高等部・丸山彩香 

２ 観葉植物 

３ 素敵な観葉植物に囲

まれて過ごしたいから

です。 

 

１ 高等部・大丸翔汰 

２ ロードバイク 

３ 通勤距離が短くなっ

たため日頃の運動もか

ねてダイエットを進め

ていきたいです。 

 

１ 養護教諭・浅井裕美子 

２ スマートウォッチ 

３ 運動するときに活用し

たいからです。スマート

に電子マネーも使って

みたいです。 

 



 
5 月 15 日（土）、第 5 回けんべいスポーツチャレンジが開催されました。児童生徒たちは、自分たちの体力の

向上という目標の下に本当に頑張っていました。自分たちの競技を終えた後「やりきった」と満足げな笑顔を

見せてくれた児童生徒の顔を大切にしていきたいと思います。 
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部  

中

学

部  

30・50ｍ走 がんばれけんべい！エイエイオー

走 

高等部リレー けんべいマラソン２０２１ 

よさこいけんべい２０２１ チャレンジトライアル ～記録に挑戦～ 

小

学

部  

 


